

Madame José Zenger Carasso à Lausanne
et ses enfants Arnaud, Raphaële et Alexandra
à Lausanne et Genève

Madame Esther de Bros à Bonfol
et ses enfants Martial et Isabelle à Bienne, Muriel de Bros
et Cìo Asserto à Berne

Marina et sa petite fille et Guillaume de Bros à Chavornay
Geneviève et Dietegen Albrecht-de Bros à Kembs (FR),
Frédéric et Jane de Bros à Bennington (USA),
Pascal de Bros à Bâle, Victor et Astrid de Bros à Weite (GR)
et leurs enfants

ainsi que les familles parentes et alliées
ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Philippe de Bros

enlevé à leur grande affection le 27 septembre à Lausanne, à l'âge de 80 ans.
Un hommage lui sera rendu le 8 octobre à 13h au centre funéraire de Montoie,
Chemin du Capelard 5, 1007 Lausanne.

Domicile : av. de La Sallaz 44, 1010 Lausanne

*Ceux que nous avons aimés et que nous avons perdus ne sont plus où ils étaient,
mais ils sont partout où nous sommes.*

Victor Hugo

Cet avis tient lieu de faire-part.

